
埼玉県トラック協会重量部会総会に出席しました

弊社社長は重量部会の会長を16年務めておりましたが、本総会をもちま
して退任いたしました。就任中皆様には大変お世話になりました。引き続
き、重量部会を何卒よろしくお願い申し上げます。
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